

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



NO. 4

～夏野菜の苗を植えました！～

5月13日（水）、晴天の中、みなみん学級の先生たちで、夏野菜の苗を植えました。本当ならば、高学年の人たちにうねを作ってもらい、全員で苗植えをしたかったのですが、みなさんが登校する6月では植える時期として遅くなってしまいますので、先生たちで植えました。みなさんも、苗植えをしたかったでしょう。残念ながら苗植えはできなかったけど、学校に来たら、畑に行ってお水やりをしてくださいね。かわいくなって大切に育ててくださいね。学校が始まったら、苗植えの様子を写真でお知らせします。楽しみにしてください。下の写真の苗は、何の野菜の苗だと思いますか？ 昨年、植えた人たちは、分かるよね？



3つの野菜の苗を植えたよ！

正解は、野菜の実ができたらかかるね！

1週間の主な学習課題（5月25日～5月29日）

20日に各ご家庭に電話をかけて、みなさんの様子を伺うことができました。みなさんの顔は見えませんが、質問に一生懸命に答えていることが伝わってきました。近くで対応していただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。さて、課題の進み具合はどうでしょうか。そろそろ学校再開に向けて、気持ちと体を整えていくようにしてください。一日も早くみなさんと一緒に生活できることを心待ちにしています。

がくしゅうめん！

☆計画的にすすめよう！

せいかつめん！

☆手洗いはしっかりていねいに！

うんどうめん！

☆ストレッチがんばって！

できたことに じしんをもって！

★先生たちからひと言★

みなさん、げんきですか？あつくなったり、さむくなったりしていますが、たいちょうをくずしていませんか？20日にでんわをして、みなさんとはなしができた、おうちでがんばっているようすをおかあさんからきくことができた、せんせいはうれしくなりました。

いつかげ ゆり
五影 有莉

20日にでんわではなしをしたときに、できるようになったことをほしくしてくれたひとがいました。おうちのかたは、みなさんがあんしんしてせいかつできるように、きをくばってくださっています。おおきなこえで「ありがとう」をつたえてくださいね。

なかむら ようこ
中村 洋子

20日にみなさんのおうちでのようすや、げんきにかだいをがんばっていることなどがかくにんできて、せんせいはとてもうれしかったです。がっこうがはじまって、みんなとべんきょうができるのをたのしみにしています。

なかじま はやと
中嶋 隼人

みなさん、げんきですか？先生はみんなにくばった「まほうのストレッチ」のうんどうに、まいにち、とりくんでいます。からだをのぼすのがとてもきもちいいです。みなさんといっしょに、たいいくのじかんにやるのがたのしみです。

いのうえ まみこ
井上 慎美子

みなさん、げんきにすごしていますか？せんせいは、がっこうかいしにむけて「はやね・はやおき・あさごはん」をこころがけてすごしています。みなさんも、たいちょうをととのえて、げんきのがっこうにこれるよう、じゅんびしておいてくださいね。

あまみず のぶお
天水 宣夫

みなさんが、がっこうからでたかだいをいっしょうけんめいにとりくみ、おてつだいやちょうりなど、できることがたくさんふえている、とききました。がんばるたいど、りっぱですね。

えんどう ようこ
遠藤 洋子